



La tecnológica Indra crea cien empleos en Lleida

Rosa Matas. Lleida

Los lotes de gestión de aplicaciones tecnológicas y de atención a usuarios de la Generalitat adjudicados a Indra empiezan a traducirse en empleo. La compañía ha ampliado su Centro de Excelencia en Tecnologías de la Información del Parque Científico de Lleida y creado cien empleos con los que eleva su plantilla a 317 trabajadores.

“La ampliación está vinculada a los proyectos que nos han venido de la Generalitat y nuestra vocación es seguir creciendo en Lleida por la comunión que hay entre la Universitat, la administración y la compañía”, argumentó ayer en la presentación de la ampliación el director de Indra en Catalunya, Manel Brufau.

Los contratos con la Generalitat son a largo plazo, algunos de ellos en combinación con otros proveedores, vinculados a necesidades que pueda tener la Generalitat lo que, en palabras de Brufau, hace prever la creación de 15 empleos este año. Las ventas de la tecnológica a la Generalitat suponen un 15% de su negocio, el mismo porcentaje que



La firma refuerza su actividad tras lograr adjudicaciones de TIC.

Los nuevos puestos de trabajo son fruto de los contratos de la Generalitat que ha ganado el grupo

en España y en otros países, según el directivo.

Con una inversión de 550 millones en I+D+i en tres años, Indra registra unas ventas de 3.000 millones de euros, un 60% en el exterior.

Cuenta con 42.000 trabajadores y clientes en 128 países. Según Brufau, el grupo tiene “una impronta importante” en proyectos de tráfico aéreo, y participa en la construcción del AVE Medina-La Meca.

Respecto al proceso soberanista catalán, el directivo añadió: “Nos preocupa la inestabilidad; que el proceso pueda generar disfunciones respecto a inversiones que pueda haber”.